

Cosmonautas rusos completan nueva caminata espacial



Foto: Internet.

Moscú, 4 may (RHC) Los cosmonautas rusos Serguéi Prokópiev y Dimitri Petelin pasaron siete horas y 10 minutos en el exterior de la Estación Espacial Internacional -EEI-, y completaron una nueva caminata, informó este jueves la agencia Roscosmos.

La agencia espacial rusa comunicó también este jueves en su canal de Telegram que durante la salida al espacio exterior Prokópiev y Pretelin transfirieron una esclusa diseñada para manejar cargas útiles al módulo de laboratorio polivalente Nauka de la EEI.

Roscosmos agregó que la transferencia se realizó mediante el uso de un brazo robótico, manejado desde el interior de la estación por el cosmonauta Andrei Fedíáyev, mientras los otros dos lo ayudaban desde el exterior.

Tras concluir ese trabajo ambos astronautas comprobaron el estado del radiador del intercambiador de calor, instalado en el módulo de laboratorio polivalente el 19 de abril como parte de la actividad extravehicular anterior.

Para Prokópiev ésta fue su quinta salida en su carrera espacial, en tanto para Pretelin fue la tercera. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/321709-cosmonautas-rusos-completan-nueva-caminata-espacial>



Radio Habana Cuba